
Description
Service de création et traduction de documents en FALC (Facile À Lire et à 
Comprendre) pour les rendre accessibles à tous. Nos experts transforment les contenus 
complexes en textes simples, clairs et adaptés, afin de faciliter la compréhension de 
l'information communiquée. Le FALC s'adresse à toutes les personnes qui rencontrent 
des difficultés de compréhension ou de lecture. Nous garantissons ainsi une 
communication inclusive et respectueuse, répondant aux obligations légales 
d’accessibilité. L’atelier est en lien permanent avec le client de façon à répondre au 
mieux aux attentes et ajuster au mieux la prestation. Nous avons été labelisé « Marque 
Qualité FALC » par l’UNAPEI, gage de respect de la méthodologie et de la qualité du 
travail réalisé. Nous travaillons avec différents secteurs dont les entreprises, les 
administrations, les associations et les ESMS.

Travailler
ENSEMBLE

est une force !

CRÉATION & TRADUCTION FALC

Exemples de réalisations 
Plaquettes office du tourisme
Guides musées
Règlement de fonctionnement
Projet associatif
Intervention de sensibilisation

Création de documents en FALC
Transcription de documents

Mise à jour de documents
Relecture/correction de documents

Actions de sensibilisation à la méthode FALC

www.les-ateliers-pro.fr

Le saviez-vous ?
Travailler avec nous, vous 
permet de réduire votre 
contribution à l’OETH.

Prestation de
service

Savoir-faire


